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Protokoll vom 13.03.2020 
Vorstandssitzung Rathaus Wollmatingen 

 
Beginn: 19:35 Uhr      Ende: 20:25 Uhr 

 

Anwesend 

x Mathias Trempa 1. Vorstand x Nikolas Horn 2. Vorstand 

x Quirin Kissmehl Dirigent x Florian Kuhnemann Jugenddirigent  

x Ditmar Romer Kassier x Andrea Schreiner Kassier Jugend 

x Alyson Stegmann Schriftführer x Katharina Mrochen Zeugwart 

x Kristoph Eichorn 1. Jugendleiter x Marco Hotz 2. Jugendleiterin 

e Ines Engstler aktive Beisitzerin x Simon Kude aktiver Beisitzer 

x Jürgen Auer x Michael Bärthele 
  

 

Aufgaben Themen Beschluss 

 
 
 
 

TOP Begrüßung  
 
 
 

Matze begrüßt alle Anwesenden. 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
     Matze 

TOP 2 Probenentfall wegen Corona   
 
 
 

 
B 

Matze: Nach Rückfrage mit anderen Musikvereinen der Region, wurden das 
Benefizkonzert und der Vereinsnachmittag abgesagt. Ob der Weiße Sonntag stattfinden 
wird, ist noch offen.  
Die Proben der Stammkapelle werden bis Ostern und die der Jugendgruppen bis Ende 
der Osterferien abgesagt. Dem wird einstimmig zugestimmt. 
Flo: Da die Jugendkapelle in nächster Zeit keine Auftritte hat, sind die musikalischen 
Auswirkungen begrenzt.    
Quirin: Das könnte musikalisch dazu führen, dass man aus dem Konzert einen 
gehobenen Unterhaltungsauftritt macht.  
Matze: Nach Ostern könnte man sich  mit der Frage auseinandersetzen, ob 2 Proben 
pro Woche eine Alternative wären.  
 
Ob der Einzelunterricht weiter stattfinden kann, wird am Montag, nach Rücksprache mit 
anderen Vereinen und der Musikschule, entschieden.  
Beiträge sollen nicht ausgesetzt werden.  

 
 
 
 
 

TOP 3 Benefizkonzert  
 

 
Das Benefizkonzert wurde vom Bundeswehrmusikkorps abgesagt. Es besteht die 
Möglichkeit es nächstes Jahr im gleichen Zeitraum nachzuholen. Bereits gekaufte 
Karten bleiben gültig. Wer seine Karte zurückgibt, bekommt sein Geld zurück oder kann 
dieses spenden.   
 
Didi: 10.000-12.000 € fehlen durch die Absage. 
Andrea: Der Kontostand der Jugendkasse beträgt 17.000€ und diese könnte das Geld 
auslegen. Im September werden allerdings 10.000€ für das Jugendlager benötigt. 

 
 
 
 
 

 
Matze  

 

TOP 4 New York  

Quirin: Noch ist unklar, ob die New York Reise stattfinden kann. Falls nein, muss man 
sich mit der Möglichkeit, sie zu verschieben beschäftigen, sowie der Frage, was man 
mit den Anzahlungen der Mitglieder macht.  
Didi: Bisher wurde eine Anzahlung von 20% überwiesen, was 17.000€ entspricht. Am 
15. April würde- bei Reiseantritt- der restliche Betrag bezahlt werden. Bis dahin muß 
eine Entscheidung getroffen werden. 
Matze: Gemeinsam mit dem Anwalt für Reiserecht Matthias Heider, müssen die 
Bedingungen für die Reise rechtlich geprüft werden.  
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gez.  Schriftführerin                                                                                                                                               
Alyson Stegmann 

 
 
 
 
 
 
 

 

TOP 5 Jugenddirigent  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

B 

Kristof: Flo legt sein Amt als Jugenddirigent ab. Als Nachfolgerin wird Nicole Waldraff 
vorgeschlagen. Sie würde das Amt annehmen, bittet jedoch um eine Erhöhung des 
Gehalts von 250€ auf 400€. Ihre Schüler würde sie abgeben.  
 
Die One-Stone-Band wird bis vorerst März 2021 Jonas Herrenknecht übernehmen. Bis 
zu den Sommerferien wird sie vermutlich mit der Merkus-Band zusammengelegt. 
Silvan Fischer wird die Jungenegerländer alleine leiten.  
 
Quirin: Langfristige Lösung finden; weil ein Jugenddirigent sehr viele Aufgaben 
übernimmt und diese vielleicht anders verteilt werden sollten. 
 
Abstimmung zur Wahl des neuen Jugenddirigenten: Nicole Waldraff wird einstimmig 
gewählt. 

 
 
 

TOP 6 Satzungsänderung  
 
 
 
 

B 
 

 

Matze: Für dieses Jahr wird es keine Satzungsänderung und keine außerordentliche  
Mitgliederversammlung geben. 
 
Der Vorschlag Melanie Riedmann in den Vorstand zu berufen wird einstimmig  
angenommen. 
Die Aufgabenverteilung sei zu besprechen. Notariell sind Matze und  
Niko als Vorsitzende eingetragen.  
Es wird vorgeschlagen, dass Melanie und Daniel Rapp das Dorffest dieses Jahr 
gemeinsam planen. 


